

Ministra de Salud de Angola destaca preparación de cooperantes cubanos (+Fotos)



Lutucuta refirió que los más de mil 200 profesionales de Cuba desempeñan un papel esencial en su país. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 25 oct (RHC) La ministra de Salud de Angola, Sílvia Lutucuta destacó este viernes las altas competencias profesionales de los cooperantes cubanos, así como la asociación estratégica con la nación caribeña en esta rama.

Después de un recorrido por el Instituto Hematológico Pediátrico Dra. Vitoria Do Espirito Santo, junto a su homólogo cubano, José Ángel Portal, la titular declaró a la prensa que el personal cubano que presta servicios en su país trabaja con mucho compromiso y calidad profesional.

Resaltó su participación en la trasmisión de conocimientos a los equipos de trabajo angoleños y su vinculación al proceso de investigación científica, enseñanza y aprendizaje.



Lutucuta refirió que los más de mil 200 profesionales de la nación caribeña desempeñan un papel esencial, no solo en el aseguramiento de la asistencia, sino en la contribución a la prevención de las enfermedades, la rehabilitación y la investigación científica.

En particular, destacó su participación en la formación de recursos humanos, donde son relevantes sus aportes para el cumplimiento del ambicioso proyecto de formación especializada en medicina familiar, que se desarrolla en los municipios, “para en un futuro próximo tener verdaderos equipos de salud, no sólo médicos, sino técnicos de diagnóstico y enfermeros”.

“Nuestra asociación con Cuba es estratégica”, remarcó la ministra, quien recordó que esos trabajos conjuntos vienen desde el inicio de la República y no se limitan al sector de la salud, pues también hubo apoyo cubano en otras áreas y muchos hijos de Cuba lucharon por preservar la independencia de Angola.



“Esa fue la razón por la cual estuvimos todos en Cuanza Sur en la inauguración de una institución de referencia nacional, del nivel terciario, nuestro hospital general Comandante Raúl Díaz Argüelles, en reconocimiento a toda la contribución de Cuba”, enfatizó Lutucuta.

Anunció que personal cubano trabaja junto a los angoleños para iniciar a muy corto plazo, en el Instituto Hematológico Pediátrico Dra. Vitoria Do Espirito Santo, el trasplante de órganos, sobre todo de médula.

“En ese empeño el equipo de la nación caribeña tendrá un papel muy importante en la preparación de las condiciones para el inicio de esos procedimientos con seguridad, así como en la formación del personal médico”, dijo. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368253-ministra-de-salud-de-angola-destaca-preparacion-de-cooperantes-cubanos-fotos>



Radio Habana Cuba